L'Edito du Maire

Par Georges Dautun

Bonjour à toutes et à tous,

2021 est l'année où votre Conseil Municipal s'est pleinement mis au service de la commune.

La rénovation de la mairie, après un temps d'interruption due aux travaux d'enlèvement de l'amiante, a été relancé. Toutes les semaines une réunion de chantier rassemble vos élus ainsi que les entreprises. Ce sont celles en charge du gros œuvre qui officient actuellement. Je tiens, ici, à remercier toutes les victimes des nuisances pour leur patience et leur sérénité face au bruits, incidents de circulation et stationnements difficile. Je tiens à remercier tout particulièrement Madame Régine LOUBAT qui a accueilli dans sa propriété l'ensemble des travaux de gros œuvre de soutènement de la façade Est de la mairie. Ainsi que Madame Nathalie BEAUMELLE et Monsieur Vincent BAYLESSE qui ont permis aux entreprises intervenant sur notre bâtiment de stationner durablement dans les emprises de leur propriété.

Notre projet de Plan Local d'Urbanisme prend forme. Votre Conseil Municipal après moulte consultations et réflexions et après en avoir délibéré unanimement, a décidé de valider le choix du PLU comme futur document d'urbanisme de la commune. Là, encore, je tiens à souligner l'intérêt porté par ceux d'entre-vous qui participent à la Concertation Citoyenne qui est menée en dehors des membres du Conseil et des familles de ces derniers. Ce PLU sera bâtit par le rassemblement du plus grand nombre.

Un autre projet va très prochainement sortir des cartons, celui de l'atelier municipal et de l'aire de stationnement qui seront situés rue Jean CAPLAT. ... (suite au verso)

INFO DIVERSES

INFO BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE

La bibliothèque reste à votre disposition dans l'ancien four à pain en attendant de retrouver ses locaux au coeur de la mairie. Ouverture le Mercredi de 17:00 à 19:00 et Jeudi de 18:00 à 19:00.

Si vous avez envie de faire la lecture ou des travaux manuels avec les plus jeunes ou simplement envie participer au au projet bibliothèque, alors venez rejoindre l'équipe de bénévole.

HALLOWEEN

En octobre dernier, les enfants du village se sont réunis à la bibliothèque pour fêter Halloween. Cet événement à remporté un franc succés avec plus de 20 enfants déquisés qui ont joué et partagé un bon goûter en toute convivialité.

AIRE DE JEUX

L'aire de jeux est à nouveau accessible au public. (voir article au verso)

@stjeandeceyrargues

Retrouvez toute l'information de

votre commune sur Facebook









DECEMBRE 2021 VOL. 3

(Suite) Nouveauté en 2022, l'agglomération d'ALES ayant dû de se séparer de la gestion des affaires scolaires, un Regroupement Pédagogique Intercommunal (RPI) est en cours de création avec les communes de Saint Césaire de Gauzignan, Martignargues et Saint Etienne de l'Olm

Réelle solidarité entre les générations, votre Conseil, avec beaucoup de plaisir, procèdera le dimanche 19 décembre au matin à la distribution des colis de noël. C'est l'occasion de retrouver tous les ans, à pareille époque, nos anciens tout en espérant pouvoir les compter aussi nombreux et vaillants que l'année précédente.

Mais, nous déplorons que Madame Solange GUIRAUD et Monsieur Maurice ALDON, ancien premier adjoint de la commune, aient dû délaisser le cadre qui leur était familier et auquel ils étaient tant attachés. Ils furent parmi les plus fidèles, les plus assidus et ont beaucoup donné à la commune tout au long de leur vie.

Je tiens à saluer notre doyenne, Antoinette, en lui souhaitant pour de longue années encore bon pied, bon œil.

Face à la persistance de la propagation du COVID 19, la cérémonie des vœux est à nouveau fortement déconseillée. L'occasion de partager nos joies et nos espérances ne pourra avoir lieu. En se protégeant, nous nous protégeons tous, c'est une responsabilité collective.

Je vous souhaite de bien belles fêtes de fin d'année qui font le bonheur de nos familles.

Retour sur la journée citoyenne

Le 20 Novembre dernier a eu lieu la journée citoyenne pour remettre en état l'aire de jeux municipale. Un grand merci à Marius, Nils, Nicole, Geneviève, Christelle, Heloïse, Annelie, Freddy, Cédric, James, Dominique, Christophe, Norbert, Sylvain, Benoit et Georges, pour leur participation. Grâce à eux les enfants peuvent enfin retrouver l'accès à cette belle aire de jeux et profiter pleinement des balançoires. Un beau travail d'équipe, qui fut également un beau moment de convivialité autour de quelques grillades.





En bref...

Expo art floral

Rendez vous à ne pas manquer, du 29 Avril au ler Mai 2022, venez découvrir la nouvelle édition d'art floral organisée par Parfums et Couleurs. www.parfumsetcouleurs.fr

La fibre arrive

Des travaux ont eu lieuau cours du mois de Novembre pour placer les cables qui alimenterons la fibre au village. Des tests seront fait par les compagnies et d'ici trois mois les opérateur en téléphonie vous informerons des possibilités de

L'étoile de Bessèges

La fameuse course cycliste de L'étoile de Bessèges nous fera l'honneur de traverser notre village le 5 février prochain au alentours de 13:00

Chats sauvages

Au vue de la prolifération des chats sauvages dans le village. La municipalité engagera au printemps prochain une campagne de stérilisation afin de gérér ce problème. Toute personne intéressée par ce projet est invitée à prendre contact avec la Mairie.

